LES ENFANTS DIABÉTIQUES A LA RÉUNION - CHIFFRES CLÉS -



Le diabète de l'enfant est une maladie chronique avec des impacts importants à la fois pour l'enfant, pour sa famille et les professionnels de santé. Le diabète de type 1 est la forme de diabète la plus fréquente chez l'enfant.

Il existe 2 principaux types de diabète, dus à des dysfonctionnements différents :

Diabète de type 1, DT1 : il est dû à une faible ou une absence de production d'insuline par le pancréas. Il survient le plus souvent chez l'enfant, l'adolescent et l'adulte jeune.

Diabète de type 2, DT2: il est dû à une mauvaise utilisation de l'insuline par les cellules de l'organisme. Il se manifeste plus généralement chez les adultes à partir de 40 ans (mais il peut parfois apparaître dès l'adolescence, surtout en présence d'un surpoids).

LE DIABÈTE CONCERNE AUSSI LES ENFANTS

enfants, de moins de 18 ans, pris en charge pour un diabète (de type 1 ou de type 2) à La Réunion en 2022



Le diabète peut survenir dès le plus jeune âge



LE DIABÈTE DE TYPE 1 (DT1) EST LE PLUS FRÉQUENT CHEZ L'ENFANT

enfants DT1 pris en charge à La Réunion en 2022



80% des enfants pris en charge pour diabète en 2022 sont diabétiques de type 1



Comment repérer les symptômes d'un diabète de type 1 chez l'enfant ?

Plusieurs signes peuvent alerter sur la présence d'un diabète de type 1 chez l'enfant :

- Un enfant qui maigrit.
- Un enfant qui est fatigué.
- Un enfant qui boit beaucoup.
- Un enfant qui urine beaucoup (et qui peut même se remettre à faire pipi au lit).

Parlez-en avec votre médecin.
Le diabète de type 1, diagnostiqué rapidement, peut éviter des complications graves chez l'enfant.







<u>www.lareunion.ars.sante.fr</u> <u>www.masante.re</u>

Champ: Enfants de moins de 18 ans

Sources:

Patients pris en charge pour diabète : SNIIRAM/SNDS - Ensemble des régimes d'Assurance Maladie - Données 2022. Exploitation Assurance Maladie à partir de la cartographie des patients et des dépenses. Les patients pris en charge (par le système de santé) pour le diabète incluent les patients en Affection de Longue Durée (ALD) pour diabète, et/ou les patients ayant un traitement antidiabétique et/ou les patients hospitalisés avec un diagnostic de diabète.



